



Quelques mots de Luc Tanguay

Avril 1, 2020

Alors que je complète mes dernières journées à titre de Président et chef de la direction de Theratechnologies, je tiens à exprimer toute ma gratitude aux actionnaires, aux membres du conseil, aux membres du comité de direction ainsi qu'à tous les employés présents et passés, pour ces 23 merveilleuses années. Je me considère privilégié d'avoir pu avoir une carrière aussi intéressante et stimulante au sein de Theratechnologies et d'avoir le bonheur de vous côtoyer.